



Derechos Sociales

## **ABIERTO EL PLAZO DE LA CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA PROGRAMAS DE APOYO ESCOLAR A MENORES EN EXCLUSIÓN SOCIAL**

Esta ayuda, que se viene prestando desde el curso 2017-2018, cuenta con un presupuesto de 75.900 euros y benefició en su última edición a 436 alumnos de la ciudad

24/1/2024.- El Ayuntamiento de Málaga ha activado la convocatoria de subvenciones a asociaciones y entidades sin ánimo de lucro para la ejecución de proyectos educativos y de apoyo escolar a menores en situación de exclusión social o en riesgo de estarlo, con un presupuesto de 75.900 euros. Tras su aprobación en la Junta de Gobierno Local del pasado 15 de diciembre, el Boletín Oficial de la Provincia (BOP) publica hoy la convocatoria, por lo que a partir de mañana se abre un plazo de 20 días naturales para la presentación de solicitudes-proyectos.

Esta prestación, gestionada por el Área de Derechos Sociales, se destinará a cubrir hasta el 90% del coste total del proyecto, de forma que la cuantía máxima a percibir por las entidades será de 2.300 euros por taller. Estos deberán tener una ratio de entre ocho y diez alumnos por educador y celebrar al menos cuatro horas por semana. Las asociaciones que opten a estas ayudas deben acreditar experiencia en los dos últimos años desarrollando este tipo de talleres o actividades de forma solvente y continuada, disponer de un espacio habilitado para su realización y evidenciar coordinación con los Servicios Sociales Comunitarios en el seguimiento y logro de competencias académicas de la población beneficiaria de estos talleres. Tal y como recogen las bases de la convocatoria, no se podrá optar a la subvención de más de dos proyectos.

La convocatoria va dirigida a entidades que trabajen en el ámbito de la infancia, en los márgenes de edad de la enseñanza obligatoria, con el objetivo de potenciar la respuesta educativa y escolar con un carácter preventivo, colaborando en la inserción y promoción de los menores en talleres y espacios adecuados en las jornadas vespertinas o vacacionales, ofreciendo un espacio de aprendizaje académico y trabajando la educación en valores como eje vertebrador y multidisciplinar desde donde alcanzar los contenidos académicos curriculares. Estas actividades se desarrollarán durante el curso escolar 2023-2024, dentro de la apuesta municipal por la lucha contra el fracaso y el abandono escolar.

Esta ayuda se viene prestando desde el curso 2017-2018. En la última convocatoria fueron 19 las entidades beneficiarias, que posibilitaron la realización de 36 talleres en los que participaron 436 alumnos.

